

Stellungnahme des Bezirksausschusses 22, Aubing - Lochhausen – Langwied, zur Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V08085 „Sanierung ehem. Zwangsarbeiter_innenlager Ehrenbürgstr. 9 (...)

Beim BA 22 besteht Unverständnis für den so kurzfristigen Anhörungslauf und die Nichteinhaltung der Anhörungsfristen gemäß der Satzung für unser Gremium.

Der Erinnerungsort ehemaliges Zwangsarbeiterlager Neuaubing ist eine große Herausforderung und auch Verpflichtung. Für den BA 22 als lokales Stadtteilgremium steht das Ziel der Erinnerung und der Belegung als Grundlage aller Planungen fest. Dabei müssen alle Nutzer mit eingebunden werden und sich bedarfsgerecht wiederfinden.

Für den weiteren Prozess bittet der BA 22 darum, dass dieser in geeigneter Weise eingebunden wird. Hierbei ist ein z.B. halbjährlich stattfindendes Nutzertreffen zu installieren und die Bedarfe sind regelmäßig im Soll-Ist-Vergleich zu prüfen und darzustellen. Es muss alles dafür getan werden, dass die Umsetzung des Erinnerungsortes zeitnah erfolgt. Die erforderlichen Mittel im Sach- und Personalaufwand sind bereitzustellen. Verzögerungen in den Planungen und Umsetzungen sind dem Gremium zeitnah mitzuteilen.